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１「選ばれる大学」への大学改革（2023-2025 年度） 
玉手学長から，「選ばれる大学」への大学改革として，2023-25 年度の 3 年間で重点的に取り組む

事項について説明があった。 
 
 
２教育研究評議会議事録（4 月 12 日開催）の確認 

  玉手学長から，前回 4 月 12 日開催の本会の議事録（案）について確認があり，議事録が了承され
た。 

 
 
３【協議】山形大学寄附講座規程の一部改正について 
花輪理事から，寄附講座設置の際に利益相反に係る審査状況の確認を行うことを追加するため，山

形大学寄附講座規程の一部改正することについて審議願うものである旨説明があった。 
 次いで，玉手学長から諮られた結果，原案どおり了承された。 
 
 
４【報告】名誉教授の称号授与について 
玉手学長から，議題に関して，報告があった。 

 
 
５【報告】大学間交流協定の更新・終結について 
林田副学長から，議題に関して，報告があった。 

 
 
６【報告】令和４年度の就職状況（令和４年度最終）について 
矢作理事から，議題に関して，報告があった。 

 
 
７【報告】文部科学省「地域中核・特色ある研究大学の連携による 産学官連携・共同研究の施設整
備事業」の採択について 
飯塚理事から，議題に関して，報告があった。 



 
 
８【報告】令和４年度機動調査の結果に基づく履行計画について 
根本理事から，議題に関して，報告があった。 
 
 

９【報告】令和５年度モニタリングについて 
根本理事から，議題に関して，報告があった。 

 
 
10【報告】山形大学財務会計事務取扱要領の改正について（会議費支出基準の見直し） 
根本理事から，議題に関して，報告があった。 

 
 
11【報告】令和５年度理事・副学長に権限を委任する業務について 
玉手学長から，議題に関して，報告があった。 

 
 
12【報告】令和５年度監事監査計画書について 
渡辺監事から，議題に関して，報告があった。 

 
 
13【その他】令和４年度大学設置基準等の改正（基幹教員制度関係）への対応について 
花輪理事から，議題に関して，報告があった。 
 
本件に係る主な質疑応答は次のとおり。 
・本学教員が他大学から基幹教員を依頼された場合の対応についても整理が必要ではないか。 
・ケースバイケースになるかと思うが，検討していきたい。 

 
 
14【その他】成長分野に係る基金への申請について 
花輪理事及び出口理事から，議題に関して，報告があった。 

 
 
15【その他】研究力強化のための総合支援パッケージについて 
飯塚理事から，今年度の研究力強化のための総合支援パッケージについて，説明があった。 

 
 
16【その他】「大学等におけるハラスメント防止に向けた取組の好事例等について」 
羽鳥副学長から，文科省から周知のあった大学等におけるハラスメント防止に向けた取組の好事例

等について，紹介があった。 
 
 
  次回は，令和 5 年 6 月 7 日（水）に開催することとなった。 
 
 


